

Sins, 13. und 14. Juni 2015

Bei schönem Wetter und warmen Temperaturen trafen sich an diesem Wochenende die SeilzieherInnen in Sins zum Kampf.

Am Samstag galt es für die 580kg-Mannschaft von Waltenschwil-Kallern und 5 andere Clubs ernst. Obwohl die Mannschaft gute Ansätze zeigte, vermochte sie ihre Leistungen nicht abzurufen und verlor - zum Bedauern ihrer zahlreich anwesenden Fans - an diesem Tag sämtliche Züge. Nach dem 2. Meisterschaftsturnier belegt Waltenschwil-Kallern den 6.Rang in der Jahreswertung. Gewonnen hat das spannende Turnier Stans-Oberdorf vor Mosnang und Ebersecken.

Das Mixed-Team kam am Sonntag zum Einsatz. Mit am Start waren noch 6 andere Mannschaften. Ins 3. Meisterschaftsturnier der Saison startete die Mannschaft aus Waltenschwil-Kallern gegen Nottwil. Souverän sicherten sich die SeilzieherInnen 3 Punkte. Waltenschwil-Kallern erzog sich im weiteren Turnierverlauf nur noch gegen Sevelen ein Unentschieden. Die restlichen Kämpfe gingen an die Gegner. Die Platzierungszüge gegen das nunmehr turnierstarke Nottwil verloren die Waltenschwiler und belegten somit den 6. Tagesrang. In der Jahreswertung sind die Unterfreiamter auf dem 4. Zwischenrang zu finden.



